



泉小だより

令和元年5月20日

No. 2

佐久市立泉小学校

学校教育目標「清く 正しく たくましく」

合言葉「笑顔であいさつ、すすんで学ぶ、泉の子」

千曲川の流れるように、たゆまず励む泉の子

校長講話がありました。土屋校長が千曲川についてお話しをしました。日本一の信濃川となる千曲川の水の流れに例え、目標を持って取り組み続けることの大切さを子ども達に語りました。

1年生のみなさんは泉小学校に入学して16日登校しました。もう、小学校の生活になれてきたころだと思います。2年生から6年生の皆さんも新しい学年での活動になれてきたと思います。もう4月が終わりますね。ただのんびりと過ごしては、あっという間に1学期が終わってしまうかもしれません。目標をしっかりとち一日一日を過ごしましょう。

さて、4月泉小学校の朝は、校歌から始まっていますね。

その校歌に登場する千曲川について校長先生が調べたことをお話しします。

みなさん、千曲川って知っていますよね。桜井地区と中込との間に流れている川ですね。

千曲川の源流、川のスタートするところは、川上村、埼玉県秩父市、山梨県山梨市の境にある甲武信ヶ岳だそうです。そして、長野県の中を佐久や上田、長野、飯山などを通して新潟県に入ります。でも、新潟県に入ると川の名前が変わってしまいます。千曲川から信濃川となります。面白いですね、一つの川なのに名前が途中で変わってしまうのですね。

日本で一番長い川は信濃川とされています。長さは367kmです。でもこの中の214kmは千曲川なのです。新潟県での信濃川の長さは153kmだそうです。

さて、ここでどうして千曲川という名前が付いたのかなと思います。みんなが思っている通りかな。川が千の数ほど曲がっている様子から千曲川と呼ばれるようになったとされています。

もう一つ先生は、スタートしてから海に着くまでにどのくらいの時間がかかるのか知りたくなりました。川の流れの速さは、雨が降ったときやずっと良い天気が続いた時とでは違います。でもおよそ普段の千曲川の流れは人が歩く速さぐらいのことです。そうすると、この速さで流れ続けるとすると、スタートして海に着くまでに約5日間かかることとなります。たくさん雨が降った時はおよそ20時間、一日かからず海まで行ってしまうこともあるそうです。

校歌に歌われているように

千曲の川の 流れにも似て
学びの道の 一すじに
たゆまずはげむ 泉の子

を目指して頑張りましょう。



6月の主な行事予定

1日(土)	第52回校庭運動会	17日(月)	たてわり清掃(～28日)
2日(日)	運動会予備日	18日(火)	参観日②
3日(月)	振替休業(予備日)	〃	引き渡し訓練
4日(火)	安全点検日	20日(木)	クラブ①
6日(木)	3, 5年内科検診	〃	P T A運営委員会③
7日(金)	おはなしの泉スタート高学年	21日(金)	おはなしの泉③高学年
10日(月)	読書旬間(～21日)	〃	1, 4年内科検診
11日(火)	集金日③ 体力テスト	25日(火)	プール開き 児童会委員会
14日(金)	おはなしの泉②低学年	26日(水)	6年市合同音楽会
	〃 2, 6年内科検診	28日(金)	おはなしの泉④低学年
17日(月)	なかよし週間(～21日)	〃	3年野沢公民館体験

4月～5月の泉っ子



1年生を迎える



児童総会



1, 2年交通安全教室



3～6年交通安全教室



5年田植え



P T A 作
...

☆1年生を背負って入場した6年生。お兄さん、お姉さんとして頼もしさを感じます。1年生もうれしそうです。

☆活発な意見が出され、自分たちで学校をより良くしようとする気持ちが伝わった児童総会。

☆交通安全教室。「命を守る」ために低学年は歩き方、高学年は自転車の乗り方について学びました。「内輪差」など気をつけることや合言葉「とまる、見る、待つ」を学びました。

☆米作りボランティアの方のご厚意で5年生が田植えの体験をさせていただきました。

☆約120名が参加してP T A作業が行われました。多数のご参加ありがとうございました。

☆泉小コミュニティスクール(泉小C S)の紹介式では、児童会長の挨拶に続いて、ボランティアの皆様にも子ども達が「よろしくお願ひします」の挨拶をしました。この日は25名のボランティアの皆様に来ていただきました。今年も様々なところで、地域の皆様のお力をお借りし、子ども達の成長を支えていただきます。地域、家庭、学校が連携していきます。ご協力よろしくお願ひします。

(文責：教頭 三澤淳志)

泉小コミュニティスクール、ボランティア紹

